

**EN X
#TRASPLANTES**

@DoctorJLCastro Los hechos revelados por @Contraloriacl sobre los trasplantes en Chile son graves. 84 pacientes en lista de espera no recibieron el órgano requerido y un coordinador con conflicto de interés que intervino en favor de cierta institución.

@malosagueros Asignar órganos saltándose las preferencias en las listas de donación es, de cierto modo, “matar gente”.

@cleporati “Contraloría revela “autorizaciones privilegiadas” de trasplantes de órganos a pacientes del Hospital UC .La desigualdad y los privilegios se manifiestan incluso en los trasplantes, que penca.
